



Pontevedra acogerá una cumbre internacional del colectivo gitano

SANTY MOSTEIRO

✉ smosteiro@diariodepontevedra.es

PONTEVEDRA. La ciudad del Lerez es el escenario elegido por los distintos colectivos gitanos gallegos para celebrar un gran encuentro a nivel internacional, que pretende contar con la presencia de destacados líderes del colectivo cañí, tanto de España como de centroeuropa.

El objetivo de esta cumbre calés, según explica Sinaí Giménez, presidente de la Asociación del Pueblo Gitano de Galicia, unificar criterios para plantear las reivindicaciones del colectivo ante las administraciones. Para lograrlo, apunta que previamente será necesario designar un interlocutor único y válido.

«En Galicia hay unas 30 asociaciones gitanas, cada una con su portavoz, y lo que queremos es que de entre todos ellos se elija a un representante para defender sus intereses ante las instituciones», subraya, tras reconocer su clara voluntad de presentar su candidatura.

EN DOS O TRES MESES. Sinaí Giménez admite la complejidad de unificar criterios entre un colectivo con unas convicciones muy arraigadas y particulares, pero incide en la necesidad de buscar un punto en común «porque la unión hace la fuerza».

En este sentido, calcula que en un plazo de unos dos «o tres meses a lo sumo» se podría dar por concluido el proceso a nivel autonómico. «Lo ideal será que en el resto de España se actúe de la misma forma y, una vez elegidos los portavoces, nos reunamos en Pontevedra para concretar nuestras necesidades y la mejor forma de plantearlas a las administraciones públicas», indica.

El lugar donde se desarrollaría ese gran encuentro aún no está decidido.